



Rubrique
Sport

Contact Presse

Alexandra Briguet-Trubat
Direction de la communication
03 25 42 50 81
06 60 42 74 66
alexandra.briguet-trubat@aube.fr

—
Secrétariat Communication/Cabinet
03 25 42 50 28 ou 27
departement@aube.fr

Standard
03 25 42 50 50

Jeux de l'Aube

160 collégiens Auboïs aux Jeux de Paris 2024 grâce au Département de l'Aube

Pour récompenser les collégiens issus des 16 collèges de l'Aube qui ont participé aux Jeux de l'Aube, le Département de l'Aube leur a offert une journée complète aux Jeux de Paris 2024 mercredi 31 juillet. Une occasion exceptionnelle de vivre les Jeux olympiques pour ces jeunes qui se sont engagés dans ce parcours sportif.

Au programme pour les 160 collégiens et leurs accompagnants, professeurs d'EPS :

- le matin, au choix, les épreuves d'aviron au Stade nautique de Vaires-sur-Marne ou les épreuves de beach volley au Stade Tour Eiffel,
- l'après-midi, les épreuves de BMX et de basket 3X3 au parc urbain la Concorde.

■ Les Jeux de l'Aube

Dans le cadre du label Terre de Jeux, le Département de l'Aube a organisé les Jeux de l'Aube 2024 en partenariat avec le CDOS et l'UNSS.

En 2020, 160 collégiens de 6ème ont été sélectionnés dans les 16 établissements volontaires pour participer à des épreuves sportives variées deux à trois fois par an. Ces journées de compétition ont servi d'entraînement pour la semaine d'olympiades finale des Jeux de l'Aube qui s'est déroulée du 13 au 17 mai 2024 au sein du mini village olympique que constitue le Centre Sportif de l'Aube.

Au programme de cette semaine : de nombreuses activités sportives (handball, tennis de table, escalade, athlétisme, BMX, basketball, badminton, canoë, handisport...) et des rendez-vous festifs, avec notamment une soirée e-sport avec la section FC 24 de l'ESTAC au Centre sportif de l'Aube. Les collégiens ont alors eu l'occasion d'échanger avec les joueurs de l'ESTAC e-sport pour connaître leur parcours, le quotidien d'un joueur pro, et de jouer avec eux en direct dans le grand amphithéâtre du Centre sportif de l'Aube.

Depuis le début de ce projet, l'ensemble des frais de transport, de restauration et d'hébergement ont été pris en charge par le Département de l'Aube. La semaine des Jeux de l'Aube leur a permis de vivre des mini JO et de se retrouver durant 5 jours pour vivre une expérience incroyable.

A noter que le Département de l'Aube a également permis à une cinquantaine de jeunes issus du Centre départemental de l'enfance d'assister à des épreuves des Jeux de Paris 2024 mardi 30 juillet.